



Culcha Candela eröffnet „Bankett für Millionen“

Essen – damit andere satt werden, eine Kampagne für Straßenkinderprojekte

Die populäre Jugendband Culcha Candela, die die Schirmherrschaft für die Aktion „Bankett für Millionen“ übernommen hat, wird bei der Pressekonferenz am 7. Oktober um 12.00 auftreten und Fragen zu ihrem Engagement gemäß ihrem Motto „Die Welt verändern durch Vibes“ beantworten. Bezirksbürgermeisterin Monika Thiemen wird ebenfalls bei der Veranstaltung anwesend sein.

Neuer Partner der Aktion ist die UN-Millenniumskampagne „Stand Up“ im Zuge der „Agenda der wechselseitigen Verantwortung“ von reichen und armen Staaten, vertreten durch Geschäftsführerin Frau Dr. Ernst und Pressesprecher Herr Birkner

Das Motto der Aktion von Down Town Connection e.V. und dem Internationalen Strassenkinder-Archiv e.V. lautet :

„Bankett für Millionen“- Essen, damit andere satt werden.

Am 7. Oktober diesen Jahres von 12 bis 18 Uhr findet ein besonderes Festessen unter freiem Himmel in der Fußgängerzone Wilmersdorfer Straße in Berlin statt. An einer langen Tafel werden im festlichen Rahmen Suppen serviert. Den Spenden sind keine Grenzen gesetzt, jeder kleine Obulus ist willkommen.

Das Bühnenprogramm wird um 12.30 von Culcha Candela eröffnet. Der namhafte Pianist Gideon Sperling, die bolivianischen Tanzgruppen Wara und Amigos del Folkore sowie die Mariachi-Band „International El Dorado“ treten auf.

Das Bankett für Millionen soll eine regelmäßige Veranstaltung werden. Mit dem Erlös des jährlich stattfindenden Banketts werden Hilfsprojekte für die ca. 200.000 Straßenkinder weltweit unterstützt. Culcha Candela: "Wir möchten dort helfen, wo unsere Hilfe am meisten gebraucht wird: auf der Straße!" Ermöglicht wird das Bankett durch zahlreiche Unterstützer und Sponsoren aus der Berliner Wirtschaft.

Die Veranstaltung beruht auf einer Idee des Priesters Rafael Garcia Herreros, der mit dem Erlös durch den Verkauf von Speisen ein ganzes Stadtviertel mit dem Namen „Eine Minute für Gott“ für die arme Bevölkerung Bogotás baute.

In diesem Jahr wird das Projekt „Maya Paya Kimsa“ für Straßenkinder in Bolivien unterstützt. Maya Paya Kimsa ist ein Tageszentrum für Straßenkinder in der bolivianischen Stadt El Alto, der ämsten Stadt im ämsten Land Lateinamerikas. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website bankettfuermilionen.de.

Eine Pressekonferenz findet am 7. Oktober um 12.00 in den Räumen der Karstadt AG in der Wilmersdorfer Straße statt. Bitte bestätigen Sie Ihr Kommen mit beiliegendem Antwortfax.

Pressekontakt: Susanne Oferinger, Tel. 030-39404780.

oferinger@casalatinoamericana.de

**Bankett
für Millionen**

Das große Essen auf der Straße – für Straßenkinder in aller Welt.

Essen Sie mit!



Bankett für Millionen

Die Pressekonferenz findet am 7. Oktober um 12.00 in den Räumen der Karstadt AG in der Wilmersdorfer Straße statt. Der Eingang ist in der Goethestr. 44 über den Parkhof. Der Zugang zum Restaurant erfolgt innerhalb des Hauses über den Aufzug. Bitte folgen Sie den Hinweisschildern

Parkmöglichkeiten:

Parkhof in der Goethestraße 43/44

Öffentliche Verkehrsmittel

U-Bahn:	Haltestelle:	Linie:
Bus:	Wilmersdorfer Straße	U7
S-Bahn:	Bismarckstraße	U2
	Kantstraße	149
	Charlottenburg	div.

Antwortfax

An: Downtown Connection

c/o Casa Latinoamericana

Pfalzburger Str.42

10717 Berlin

Fax Nr. 44 02 46 54

Hiermit nehme ich an der Pressekonferenz am 7. Oktober 2007 um 12.00

In den Räumen der Karstadt AG in der Wilmersdorfer Straße teil.

Name	Tel	E-Mail	Redaktion

Leider kann ich an der Pressekonferenz nicht teilnehmen, bitte aber um Zusendung der Pressemappe.

Name	Tel	E-Mail	Redaktion

**Bankett
für Millionen**

Das große Essen auf der Straße - für Straßenkinder in aller Welt.